
て
い
ま
し
た
。

補
助
金
と
無
利
子

貸
付
で
12
億
円
も

　

委
員
協
議
会
で
市
は
、
返
済

不
要
の
補
助
金
４
億
８
千
万
円

（
上
限
）、
無
利
子
の
貸
付
金
７

億
円（
同
）の
計
11
億
８
千
万
円

を
出
す
支
援
策
を
説
明
し
ま
し

た
。

　

日
本
共
産
党
の
尾
上
康
雄
議

員
は
、
計
画
変
更
の
経
過
や
南

港
病
院
側
の
問
題
点
な
ど
を
指

摘
し
、
支
援
策
は
認
め
ら
れ
な

い
と
表
明
。「
南
港
病
院
の
誘

致
は
白
紙
撤
回
し
、
住
吉
市
民

病
院
の
医
療
機
能
を
公
立
と
し

て
し
っ
か
り
維
持
・
継
続
す
る

こ
と
が
最
善
策
だ
」
と
力
説
し

ま
し
た
。

こ
の
よ
う
な
提
案

す
る
時
点
で
失
格

　

尾
上
氏
は
、
南
港
病
院
が
日

影
規
制
を
持
ち
出
し
、
予
定
通

り
に
開
院
す
る
に
は
新
病
院
建

設
を
南
側
に
変
更
し
、
現
在
使

用
中
の
市
民
病
院
施
設
を
解
体

す
る
こ
と
を
市
に
提
案
し
て
い

た
こ
と
を
示
し
、「
そ
も
そ
も

開
業
遅
れ
赤
字
の

公
費
負
担
求
め
る

　

当
初
の
整
備
計
画
で
は
、
南

港
病
院
が
住
吉
市
民
病
院
跡
地

の
北
側
に
移
転
し
、
２
０
９
床

の
病
院
を
建
設
す
る
予
定
で
し

た
。
と
こ
ろ
が
隣
接
す
る
住
宅

の
日
影
規
制
の
た
め
に
建
て
ら

れ
な
い
こ
と
が
判
明
し
、
計
画

の
修
正
で
開
業
は
２
年
遅
れ

に
。
南
港
病
院
は
市
民
病
院
施

設
を
使
っ
て
暫
定
的
に
開
業

し
、
完
全
移
転
ま
で
２
カ
所
で

運
営
す
る
た
め
、
２
年
間
で
11

億
５
千
万
円
の
赤
字
が
出
る
と

し
て
、
市
に
公
費
負
担
を
求
め

こ
ん
な
提
案
を
平
気
で
す
る
民

間
病
院
は
、
こ
の
時
点
で
失
格

だ
」
と
断
じ
ま
し
た
。

　

さ
ら
に
大
阪
市
南
部
保
健
医

療
協
議
会
が
こ
と
し
１
月
、
新

病
院
が
提
案
通
り
の
医
師
・
助

産
師
を
集
め
ら
れ
な
い
場
合

は
、
南
港
病
院
を
撤
退
さ
せ
る

べ
き
だ
と
の
決
議
を
上
げ
た
こ

と
は
、「
専
門
家
の
意
見
と
し

て
重
い
結
論
だ
」
と
主
張
。
全

面
開
業
後
も
収
支
は
厳
し
く
、

貸
付
金
が
返
済
さ
れ
る
保
障
は

な
い
と
し
、「
南
港
病
院
は
医

療
的
に
も
経
済
的
に
も
小
児
周

産
期
医
療
を
担
う
力
は
な
い
」

「
住
吉
市
民
病
院
の
現
地
建
て

替
え
、
存
続
に
舵
を
切
る
べ

き
」
と
求
め
ま
し
た
。

自
民
党
も
公
明
党

も
支
援
策
を
批
判

　

こ
の
日
の
委
員
協
議
会
で
は

自
民
、
公
明
も
支
援
策
を
批
判

し
ま
し
た
。
自
民
党
の
山
本
長

助
議
員
は
「
な
ぜ
民
間
病
院
に

対
し
て
公
的
資
金
を
投
入
し
な

い
と
い
け
な
い
の
か
、
納
得
で

き
な
い
。
地
域
や
医
師
会
の
反

対
を
押
し
切
っ
て
再
編
計
画
を

推
し
進
め
て
き
た
。
そ
の
中
で

今
回
の
ス
キ
ー
ム
案
を
審
議
す

る
の
は
お
か
し
い
」
と
強
調
。

公
明
党
の
明
石
直
樹
議
員
は

「
矛
盾
す
る
も
の
ば
か
り
で
根

拠
も
な
く
、
認
め
ら
れ
な
い
」

と
主
張
し
ま
し
た
。

　

吉
村
洋
文
市
長
は
「
価
値
観

は
こ
こ
で（
医
療
）空
白
を
つ
く

ら
な
い
こ
と
。
そ
れ
が
公
共
の

役
割
」
な
ど
と
答
え
ま
し
た
。

　

大
阪
市
立
住
吉
市
民
病
院（
同
市
住
之
江

区
）の
廃
止
後
に
市
が
誘
致
す
る
民
間
の
南

港
病
院（
同
区
）の
開
院
が
予
定
の
２
０
１
８

年
４
月
か
ら
２
年
遅
れ
る
問
題
に
つ
い
て
、

１
日
の
大
阪
市
議
会
民
生
保
健
委
員
協
議
会

で
集
中
審
議
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

民間病院の誘致は白紙撤回を
住吉市民病院

現
地
建
て
替
え
で
存
続
を

尾
上
大
阪
市
議「
今
こ
そ
舵
切
る
べ
き
」

市
議
会
民
生
保
健
委
員
協
議
会

住
吉
市
民
病
院
の
閉
院
後
に
誘

致
す
る
民
間
病
院
の
全
面
開
業

が
２
年
遅
れ
と
な
り
、
医
療
空

白
の
危
険
や
道
理
の
な
い
公
金

投
入
が
問
題
に
な
っ
て
い
ま

す
。（
大
阪
市
住
之
江
区
）

尾上康雄議員
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